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内容概要

《应用英语》是面向高职高专院校的公共英语教材。
其中第三册以2 600词的词汇量为起点，全书共分12个单元，选材涉及家庭生活、名城、青年与权威、
求职与面试、商务活动、汽车、语言、文化、亲情、今日世界、监督孩子网上活动、运动等主题。
各单元以听、说、读、写、练为编写主线，在第二册的词汇与语法讲解、阅读与写作技能介绍的基础
上，继续注重技巧介绍和实际运用的结合，培养学生综合运用语言的能力。
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书籍目录

Unit1 Family Iife  1 Listening and speaking activity  2 Reading activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit2 Famous
city  1 Listening and speaking activity  2 Reading activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit3 Teenagers and
authority  1 Listening and speaking activity  2 Reading activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit4 Job-hunting and
interview  1 Listening and speaking activity  2 Reading activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit5 Business activities 
1 Listening and speaking activity  2 Reading activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit6 Car  1 Listening and
speaking activity  2 Reading activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit7 Language and English  1 Listening and
speaking activity  2 Reading activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit8 Culture  1 Listening and speaking activity  2
Reading activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit9 thick blood  1 Listening and speaking activity  2 Reading
activity  3 Grammar  4 Learning skillUnit10 The world of todayUnit11 The way to monitor children's on-line
activitiesUnit12 SportsGlossary
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